

Supplément

**LE C
A
Boulot**



Décembre 2024

Souvenirs de Noël ...

D'une génération à l'autre, les souvenirs marquants liés à Noël varient. Pour les uns, c'est l'excitation de recevoir le catalogue des magasins Sears pour y encercler les jouets à demander au père Noël. D'autres se souviennent que les oranges, rares au Québec à l'époque, faisaient partie des surprises dans le bas de Noël. Certains retrouvent la fébrilité de leur jeunesse, alors que leurs parents les réveillaient juste avant les 12 coups de minuit pour les festivités. Outre les décorations, les cadeaux et les chansons, un élément revient toujours : le plaisir de se rassembler. (Source : Bibliothèque et archives nationales du Qc)

Petits cadeaux, grand bonheur Par Marie Paule Tremblay

«Le soir de Noël, on accrochait nos bas et pendant qu'on dormait, nos parents nous mettaient des petits bonbons dedans. Le 25, on mangeait nos bonbons et on était fier et content! Ça ne prenait pas grand-chose dans ce temps-là pour être content... Au jour de l'An, c'était bien tranquille. Les gens passaient de maison en maison et venaient nous souhaiter la bonne année. Des fois, on allait voir notre grand-mère. A la messe de minuit, on ne pouvait pas y aller toute la gang... ça embarquait pas toute dans la carriole! Et il y en avait de la neige dans ce temps-là. Souvent, les grandes, on restait à la maison pour garder les plus petits. Ma mère a eu 14 enfants! On aidait nos parents. C'était comme ça, dans ce temps-là... » (Source : Le Charlevoisien)

Ailleurs dans le monde...

Les premières neige de Noël pour Van Ess

«Lorsque j'étais enfant, j'habitais en Lorraine. Un jour de Noël, il s'est mis à neiger. Puis, arrive le soir, tout le monde s'affaire dans la cuisine, les bonnes odeurs du repas qui promettent d'être exquis... Et dehors, la neige qui tombe encore et encore, a tout recouvert de son épais manteau blanc. En attendant le Père Noël, ma cousine et moi allions jouer dehors, à la lumière du réverbère. Plus aucune voiture ne circulait. C'était beau et silencieux. Bataille de boules de neige et bonhomme de neige. Puis, le Père Noël (mon grand-père) a fait sonner la clochette, il arrivait... On se précipitait à l'intérieur et, oh surprise ! Les cadeaux sous le sapin. Des moments uniques, magiques, inoubliables.»

Les plaisirs simples de Josette

«Quand nous étions avec ma grand-mère en train de manger les gaufres et le chocolat chaud fait par ma mère, car nous n'étions pas assez riches pour avoir un bon repas, mais tellement contents. Avec des bougies et des lampes à pétrole chaque soir de Noël, c'était comme cela, et notre plaisir était aussi d'attendre minuit pour aller à la messe et voir la crèche. Cela nous rendait tellement joyeux que maintenant, même avec des tas de cadeaux, la joie n'est plus là.»

(Tiré de Francebleu.fr/souvenirs de Noël)

Bonnes et heureuses fêtes à vous chers bénévoles. Vous êtes des cadeaux d'une valeur inestimable. Nous vous souhaitons un Noël remplis d'émotions et de nostalgie, des moments uniques, des plaisirs simples, de la joie et de l'amour à profusion.

L'équipe du Centre d'action bénévole des Basques



Centre d'action bénévole des Basques

169, Notre-Dame Ouest
Trois-Pistoles G0L 4K0

Téléphone : 418-851-4068
Télécopie : 418-851-3854

CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE DES BASQUES

Une Action pour faire la différence!

Retrouvez-nous sur le web
actionbenevolebs.org

Suivez-nous sur

facebook

CONCOURS



Devinette

Mon 1er est un appareil qui sonne le matin.

Mon 2e est un pronom personnel souvent équivalent à « nous ».

Mon tout est le nom donné au soir de Noël.

**Bonne chance à tous!!!
Tirage le 24 janvier 2025!
Prix d'une valeur de 25.00\$ à gagner!!!**

Pour rire:

Qu'est-ce qui a 34 jambes, 9 têtes et 2 bras ?

Réponse: Le père Noël et ses rennes.



Horaire des fêtes

Veillez noter que nos bureaux seront fermés: du samedi 21 décembre 2024 au dimanche 5 janvier 2025 inclusivement pour le congé des fêtes.

Pour rire:

Dans la cour d'école, deux amis discutent :
Que donnes-tu à tes parents pour Noël ?
L'ami répond:

Une liste de tout ce que je veux !

Journée Internationale des Bénévoles du 5 décembre 2024

Belle participation encore cette année au traditionnel déjeuner des bénévoles! Près de quatre-vingt-dix personnes (bénévoles + partenaires) se sont déplacées pour cet événement qui vise à remercier les bénévoles de la MRC des Basques. Des denrées et des dons en argent ont été amassés. Afin de souligner ces gestes de partage, nous avons fait le tirage d'un centre de table, gracieuseté de **Déco Fleurs Enr. de Trois-Pistoles**. (gagnante Mme Madone Denis) aussi deux sacs remplis de produits de l'érable gracieuseté de **Nokomis de Trois-Pistoles** (gagnantes Mme Huguette Pelletier et Mme Aline Denis).

Grâce à votre présence, l'activité a été couronnée de succès encore cette année!
À l'an prochain!

